
  

 

            
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 23.11.2016 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zur 

Beleuchtung des Stadtbadturmes 
  
 
Seit kurzem wird der neu eingedeckte Turm des Stadtbades angestrahlt, was durchaus zu 
begrüßen ist.  
 
Dazu fragen wir: 
 

1. Wie hoch waren die Kosten zur Einrichtung dieser Beleuchtung? 
2. In welcher Höhe entstehen dadurch zusätzliche Energiekosten pro Jahr? 
3. Wer bestreitet diese Energiekosten und aus welchem Budget? 

 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
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Stadt Halle (Saale)      16.11.2016 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrats am 23.11.2016  
 
Anfrage der Fraktion MitBÜRGER für Halle - NEUES FORUM zur Beleuchtung des 
Stadtbadturmes 
Vorlagen-Nr.: VI/2016/02493 
 
TOP: 10.18 
 
 
 
Frage 1: 
Wie hoch waren die Kosten zur Einrichtung dieser Beleuchtung? 
 
Die Installation zur Beleuchtung des sanierten Stadtbadturms erfolgte durch die Bäder Halle 
GmbH und kostete 2,3 T€. Die Maßnahme verfolgt das Ziel, weitere Aufmerksamkeit auf das 
Stadtbad zu lenken sowie die Unterstützungs- und Spendenbereitschaft der halleschen 
Bürgerinnen und Bürger für das 100jährige Stadtbad-Denkmal zu stärken. 
 
 
Frage 2: 
In welcher Höhe entstehen dadurch zusätzliche Energiekosten pro Jahr? 
 
Die Energiekosten werden ca. 180 € pro Jahr betragen. 
 
 
Frage 3:  
Wer bestreitet diese Energiekosten und aus welchem Budget? 
 
Die Finanzierung erfolgt aus dem Budget der Bäder Halle GmbH.  
 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 
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